

Groupe de travail "Restitution FRONTEx" du 8 décembre

2017 DÉCLARATION PRÉALABLE CFDT

Monsieur le Président,

Il aura fallu que vos hauts responsables s'aperçoivent d'importantes lacunes dans la préparation du détachement Frontex aérien en Beechcraft pour que soit initié un groupe de travail en urgence.

Évidemment, cette réunion a permis de se rendre compte de la complexité d'organisation d'une telle mission que l'Administration des Douanes, à son plus haut niveau, a l'air de découvrir.

Nous attirons l'attention depuis de longs mois sur la nécessité de définir les acteurs prépondérants dans ce domaine bien particulier. Des prises de contact par anticipation sont nécessaires avec l'agence Frontex, que ce soit entre correspondants de la Direction Générale, des Directions Régionales Garde-cotes et des Brigades. La priorité doit être donnée aux personnels responsables participant à la mission programmée.

La CFDT n'aura de cesse de vous rappeler à votre responsabilité qui est de mener à bien cette mission que ce soit pour les participants terrestres, marins ou aériens. Nous vous rappelons l'engagement pris en juillet 2016 d'informer les OS des effectifs de référence de la maintenance aéronautique qui devra évoluer fortement avec cet ajout de mission, et dont nous n'avons à ce jour aucune transmission.

Vous avez relevé l'absence de cadre de travail que ce soit dans l'aménagement du temps de travail ou dans le cadre indemnitaire. La CFDT attend vos propositions afin que les agents sachent dans quelles conditions ils seront détachés.